

Los muertos en Mazorra: La magnitud del horror

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 27 de Enero de 2011 09:44 - Actualizado Jueves, 27 de Enero de 2011 09:49



La bloguera cubana Yoani Sánchez, tras lamentar la falta de transparencia en la investigación de la tragedia en el Hospital Psiquiátrico de Mazorra en La Habana, aseguró que la realización del juicio contra los supuestos culpables podría ser una pequeña victoria del periodismo independiente y la blogosfera alternativa que presionó durante todo el año para que se hicieran públicos los resultados de las pesquisas.

(Radio Martí, 26/01/11) - En declaraciones a Radio Martí, Yoani añadió que las autoridades han tendido un manto de silencios sobre el tema, pero ha trascendido que la cifra real de fallecidos pudiera ser de alrededor de 50 y no de 26 como reportan las autoridades cubanas.

El escritor y bloguero Orlando Luis Pardo Lazo, quien también fue entrevistado por Radio Martí, afirmó que cuando supo lo ocurrido en Mazorra se escandalizó frente al desamparo en que murieron esas personas, "un hecho casi medieval", dijo.

Explicó Orlando Luis que sintió que todo el trabajo que pudieran hacer era muy pobre porque la realidad era mucho más cruda de lo que ese trabajo pudiera reflejar y, a veces, no se sopesa bien la magnitud del horror.

Para escuchar las declaraciones de Yoani Sánchez y Orlando Luis Pardo en el reporte que preparó nuestro colega Alberto Muller, pulse el audio.